

## Fortaleciendo a las Familias en el Camino de Dios

*Por Lisa Steele, FLM Directora Ejecutiva*

En el *Salmo 68* leemos que Dios es "Padre de los huérfanos y defensor de las viudas, es Dios en su morada santa. Dios establece a los solitarios en familias". En Family Life Missions, hemos tomado esta Palabra como nuestra misión: "Colaborar con Dios para establecer a los solitarios en las familias". Comenzamos las Misiones de Vida Familiar hace 29 años, brindando hogares residenciales para niños abandonados, huérfanos o vulnerables a través de nuestro Programa Por Los Niños. A diferencia de muchas organizaciones en todo el mundo, adoptamos un entorno familiar en lugar de un orfanato institucional. Creímos que esta era una mejor manera. Y fue.

Pero hemos aprendido que colocar a los niños en entornos familiares reales, ya sea mediante la reintegración de los padres biológicos, la reunificación con hermanos mayores u otros parientes, o mediante el cuidado de crianza, permite que los niños prosperen y tengan menos luchas a largo plazo cuando viven en un hogar con la familia. Creemos, junto con los expertos en bienestar infantil, que esta es la mejor manera.

El Consejo Científico Nacional sobre el Niño en Desarrollo ha descubierto en sus investigaciones de los últimos 30 años que la interacción positiva entre un niño y sus padres u otro cuidador principal tiene un impacto significativo en el desarrollo del cerebro, especialmente para los niños entre el nacimiento y los tres años de edad. Las investigaciones muestran que la calidad de la atención no es tan importante como los cuidadores constantes y cariñosos en un hogar.

Pero, ¿qué pasa cuando una familia no puede alimentar a un niño? ¿Cuando un niño se queda con uno o ningún padre? ¿Cuando un padre está enfermo, física o mentalmente, y no puede cuidar a un niño? Ahí es donde FLM ha intervenido para brindar atención domiciliaria residencial para estos niños vulnerables. Sin embargo, nos damos cuenta de que debemos tener varias opciones de cuidado para los niños con el objetivo de establecerlos verdaderamente en familias. **Por eso es importante fortalecer a las familias.**

La mayoría de los niños que viven o viven actualmente en nuestros hogares residenciales Por Los Niños tienen padres o parientes cercanos. Algunos no lo hacen, por lo que continuaremos brindándoles un cuidado amoroso. Y estamos aquí para ayudar a aquellos que tienen familiares que quieren reunirse pero que no tienen los recursos necesarios. Nuestro programa de preservación familiar (Transformando Vidas) ofrece talleres para padres, recursos nutricionales y orientación espiritual. También incluye nuestro programa

"Construyendo Sueños" donde nos asociamos con una familia, una iglesia local y la comunidad, para restaurar o construir un nuevo hogar que una familia pueda tener una vivienda segura y saludable que muchas veces permite una familia se reúna.

Nuestra Escuela Bilingüe Por Los Niños ofrece educación privada para niños en los grados 1-6. El próximo año, agregaremos un preescolar y un Kindergarten y agregaremos los grados 7-11 en los años siguientes. Toda la educación en Honduras es costosa y una gran parte no es de alta calidad. En FLM, nos acercamos a la comunidad para brindar una educación cristiana y bilingüe de calidad a un costo asequible. Incluso con un bajo costo, muchas familias aún necesitan ayuda, por lo que tenemos un programa de becas de escala variable que permite que los niños asistan y completen su educación. Empoderamos a estas familias para que rompan su ciclo económico de pobreza brindándoles una educación que llevará a sus hijos a una universidad o una formación profesional. **Estamos fortaleciendo familias.**

Cada programa, cada miembro del personal, cada acción que tomamos en Family Life Missions está entrelazado y diseñado para mantener a la familia en el centro, con Dios sobre todo. Al asociarnos con iglesias locales, nos esforzamos por conectar a nuestras familias con familias de iglesias amorosas dentro de su comunidad. Nuestra Sala de Atención Integral atiende a nuestros niños residenciales PLN, estudiantes de la escuela, familia temporal, y aquellos que están en nuestro programa de Preservación Familiar (Transformando Vidas). Nuestro trabajador social y psicólogo del personal, junto con nuestro Director de Atención Integral, brindan un lugar seguro y saludable para que los niños y las familias procesen el trauma y comprendan sus sentimientos. Todos los miembros de nuestro personal están capacitados en TBRI® (Intervención relacional basada en la confianza). Esta capacitación ayuda a satisfacer las complejas necesidades de los niños vulnerables al empoderar, conectar y corregir los comportamientos basados en el miedo. **Estamos fortaleciendo familias.**

Durante dos semanas, **a partir del 26 de abril**, puede unirse a nuestro equipo mientras recaudamos fondos para fortalecer a las familias en nuestro programa "Construyendo Sueños" y becas para nuestra Escuela Bilingüe Cristiana PLN. Estos programas están creciendo a medida que aumentan las necesidades y necesitamos su ayuda. Podrá donar por Internet para una donación de una vez o convertirse en un colaborador mensual para mantener nuestros programas y **fortalecer a las familias.**

En oración, considere unirse a nosotros mientras continuamos haciendo una diferencia en Catacamas, Honduras, a través del **fortalecimiento de las familias** y " ¡Aprendan a hacer el

*bien! ¡Busquen la justicia y reprendan al opresor! ¡Aboguen por el huérfano y defiendan a la viuda! --Isaías 1:17*